

令和5年度平岡地区社会福祉協議会の活動を顧みて

平岡地区社会福祉協議会

会長 井口 清一郎

平岡地区の皆様には、日頃から平岡地区社会福祉協議会の活動にご理解とご協力を頂いておりますことに感謝とお礼を申し上げます。

さて、令和5年4月17日に平岡地区社会福祉協議会の総会が開催され、令和5年度の事業計画及び予算が承認され令和5年度の事業が始まったわけですが、平岡地区におきましては人口の減少と高齢化の進行が同時に進むなかにおいて「ふれあいと支えあい」の精神に満ちた心身共に豊かな地域と福祉の向上を目指し、次のような事業を進めてきました。

前年度までは高度感染症のコロナウィルスの為に十分な活動ができませんでしたが、今年度からはコロナウィルスも一般感染症と同様となり、活動に若干の制約があるもののほとんど無くなり、各事業を展開することが出来ました。

1. 高齢者福祉活動の一環として、高齢者が一堂に集う敬老会を開催し、更に地域の高齢者の集まりの場所としてのサロン、ひとり暮らし高齢者等の見守り訪問、ふれあい交流会のバスハイク、更に年の瀬においては友愛訪問等を実施しました。
2. 地区社会福祉協議会活動を地域の皆様に広く知ってもらうための広報誌の発行、更に役員会、事業推進委員会等を開催し、事業の円滑な運営に努めて来ました。
また、活動の充実を図る為に必要な視察・研修等を実施し、地域の皆様の為の地区社会福祉協議会を目標に微力ではございますが、事業推進委員一丸となり地域福祉の向上に向けて最善を尽くす所存です。変わらぬご支援ご協力のほどよろしくお願い致します。



◆ひとり暮らし高齢者等見守り訪問事業

袖ヶ浦市に居住するひとり暮らし高齢者等の孤立を防ぎ、地域福祉の向上に寄与することを目的として毎月一回、事業推進委員が利用者宅を訪問し、安否確認・健康状態の確認や悩み事相談などを実施しています。今年度は、見守り訪問の際に小中学校の児童、生徒によるお手紙を届ける等、地域の温かさとともに訪問を行っています。

※見守りを必要とする満75歳以上のひとり暮らし高齢者もしくは満80歳以上の夫婦のみの世帯（夫婦とも満80歳以上）の方はお住いの民生委員児童委員にご相談ください。

◆高齢者サロンの紹介 ～地域住民の集いの場！！～

平岡地区では、現在6か所でサロンが行われています。

興味がある方は最寄りのサロンで、まずは体験から始めてはいかがでしょうか。

| 名 称 | 場 所 | 日 時 |
|------------|-----------|--------------------|
| 川原井よってけサロン | 川原井青年館 | 毎月第2水曜日午前9時30分から |
| 野里いきいきクラブ | 野里会館 | 毎週月曜日（祝日除く）午前10時から |
| サロンはなぶさ | 花房平自治会館 | 毎月第1火曜日午前10時から |
| 滝ヶ沢さわやかサロン | 滝ヶ沢自治会館 | 毎月第3火曜日午前10時から |
| 平川菜の花サロン | 平川公民館 | 毎月第3金曜日午前10時から |
| ほっとサロンもみの喜 | もみの木台自治会館 | 毎月第2火曜日午前10時から |

◆ お花見昼食会

令和5年6月15日に袖ヶ浦市老人福祉会館で10時30分より13時まで行われ、ひとり暮らしの方が参加されました。最初に健康体操を行ったあと歌声喫茶「ぶらんこ」のショーでは、懐メロを聴いたり、一緒に歌ったりして楽しみました。そのあとは、食事ボランティアの方々が用意してくださった手の込んだお弁当やデザートをいただき大満足でした。心配しました天候も午前中はなんとか持ってくれましたが昼食を食べ終えた頃に雨が降り始めたため参加者の方たちは、お花見は帰りのバスの中より見ごろになった紫陽花や花菖蒲の花を車窓越しに鑑賞しながら帰途につきました。

◆ 敬老会

第28回平岡地区敬老会は敬老の日の令和5年9月18日、13時30分より平岡公民館多目的ホールで開催されました。100席ほど用意した座席も8割ほどが埋まり、野里ばやしのにぎやかな鼓笛と鐘で芸能公演が幕を開けました。続いてコミカルな歌と踊りの麦畑、すずらんの会のあでやかな着物姿の日本舞踊、るぴなすの懐かしい歌声喫茶、袖ヶ浦鼓蝶会の銭太鼓と続けました。最後はすずらんの会の河内音頭で列席者や参加者も一緒に輪になって踊り締めくくりました。そのあと金婚祝品贈呈や最高齢者記念品贈呈が行われ、最後に平川中学校吹奏楽部の方たちが聴きなれたメロディの楽曲を披露し、にぎやかな雰囲気うちに閉会となりました。

◆ ふれあい交流会（バスハイク）

令和5年10月12日、75歳以上のひとり暮らし高齢者の方たち19名が参加して恒例のバスハイクに出かけました。

当日は天候に恵まれ、佐倉ふるさと広場では満開に咲いたコスモスの花を見たあと香取神宮へ行きました。神宮では本殿までの長い参道を歩きましたが、皆さん元気良く歩き楽しいひと時を過ごしました。

◆ 地域福祉フェスタ

第15回地域福祉フェスタが令和5年12月10日平川公民館で開催されました。当日は好天で12月とは思えないくらいの陽気で屋外での模擬店販売も苦にならないほどでした。平岡地区社会福祉協議会では毎年出店をしている「竹ぽっくり」を今年も製作しました。竹は平岡地区にたくさんあるものなので作る手間だけですが、担当した委員たちは使い慣れない鋸やドリルを使い汗水流して作り、会場に来た子供たちに無料配布し、とても喜ばれました。

◆ 視察研修

令和6年1月26日に参加者29名で先進地視察研修に南房総市にある「やあばっしえ白浜（南房総市白浜地区協議体）」を伺い、南房総市白浜地区の活動について説明をしていただきました。

